~~岡工定時制だより~~

vol. 12

【人権講話】

令和6年11月14日(木)

人権週間に先駆けて、外部講師をお招きしての人権講話を実施しました。



まず、「あなたは幸福な学校生活を送る権利がある。同時に他人の幸福な学校生活を守る義務がある。」と、権利(自由)と義務についてのお話から入りました。

次いで「やるべきことをやった発言は意見となるが、やらないままの発言は文句となる。」とも。

そして、「悔し涙を流したことがあるか。全力の準備をせずに、いい加減な準備では悔し涙を流すことなどないだろう。普段の勉強でも赤点を免れればよいという考えでなく、 IOO点を目指した全力の準備をしなければならない。」

「ハラスメントは、相手に対する敬意がなく、自分のほうが偉いというマウントを取ろうとすることから始まる。ありがとう、お願いします、ごちそうさまといった言葉をいろいろな場面で使ってほしい。このような言葉を言わなくなったからギスギスした世になってきた。感謝の心を伝えれば、相手もよい気持ちになる。」

身につまされるお話でした。

「自分の態度が変われば、相手も変わる」「優しさを伝えれば優しさが返ってくる」